
 

 

 

 

PRESENTACIÓN EN EVENTO DE ADM POR PARTE DEL 
EQUIPO DE DIRECCIÓN 
 
Organizado por la Asociación de Dirigentes de Marketing (ADM) se realizó este 
jueves 28 de julio, el evento “Hablemos en confianza” que contó con la 
participación del equipo de conducción de la Dirección Nacional de Aduanas y 
en el que estuvo presente el Ministro de Economía y Finanzas, Ec. Fernando 
Lorenzo. 
 
Fueron expositores, el Director Nacional de Aduanas, Cr. Enrique Canon, el 
Encargado de Despacho de la Sub Dirección, Cr. Guzmán Mañes y el 
Adscripto a la Dirección, Lic. Jorge Iribarnegaray. 
 
En su intervención, además de la presentación del Cuadro de Mando Integral y 
sus indicadores, el Director Nacional destacó la trascendencia de trabajar en 
equipo en pos de las metas buscadas. En esa línea incluyó no solo a los 
principales jerarcas de la institución, sino que dio un lugar de preponderancia a 
todos los funcionarios de la Dirección Nacional de Aduanas. 
 
En parte de su alocución, el Cr. Canon manifestó “en fútbol le escuché decir a 
Fernando Morena que el cambio táctico más importante es el gol, o sea, la 
victoria. Esta, entiendo que se obtiene si todos los integrantes del equipo 
comparten el objetivo evitar los goles en tu arco y marcar goles en el arco 
contrario: ganar. Así es en ésta selección uruguaya, así en el país, así en la 
Dirección Nacional de Aduanas”. 
 
“El ingeniero Enrique Baliño es un consultor de empresas. En su libro “No más 
pálidas. Cuatro actitudes para el éxito” señala que éstas son: actitud positiva, 
actitud de equipo, actitud de mejora continua, actitud de responsabilidad”. 
 
“En mi mensaje de asunción el 10/3/2010 dije: “Este Director Nacional trabajará 
en equipo. En un equipo integrado por funcionarias y funcionarios aduaneros, 
consultores del Proyecto de Modernización y otros integrantes; todos de mi 
entera confianza.” 
 
“El primer acto de esta estrategia fue nombrar a mis dos acompañantes de hoy. 
El segundo fue nombrar en conjunto a los nuevos directores de división en la 
primera semana de la gestión; y luego cambiar a aquellos cargos de dirección 
que -al cabo de cierto tiempo de gestión- entendí que tenían mejor reemplazo. 
Más adelante en marzo de este año realicé cambios y rotaciones de todos los 
administradores del interior”. 
 
“Confío en las decenas de funcionarios aduaneros que hoy integran nuestro 
equipo. Nunca está del todo conformado. Valoro las capacidades pero tanto 
como ellas la contracción al trabajo, la lealtad, la honestidad y la confianza 
mutua. Quienes me acompañan trabajan 8, 10, 12 horas diarias y más si es 
necesario, sin queja alguna y a mi par. Por mi parte yo creo haber dado más de 
una prueba de apoyo decidido a quienes han respondido a mi confianza”. 



 
Más adelante señaló que el resultado es el respeto mutuo “la confianza y hasta 
– por lo menos de mi parte- el afecto que tengo por mis colaboradores, el 
equipo de la Dirección Nacional de Aduanas. Trabajamos a gusto, disfrutamos 
lo que hacemos, compartimos con alegría los avances y sufrimos los 
inconvenientes; de otra manera no sería posible”.  
 
Finalmente expresó “si algo (mucho o poco) hemos cambiado para bien en 
Aduanas en este año y casi 5 meses de gestión es el fruto de el esfuerzo, el 
empeño, la capacidad de ese equipo”. 
 
Al término del evento, el Ministro de Economía reconoció especialmente la 
exposición de los jerarcas aduaneros y felicitó el trabajo que todos los 
funcionarios del organismo vienen realizando. 
 


